



SOCIATION DES CYCLO RANDONNEURS DE VILLEPREUX

Compte rendu de réunion

Date	Nombre de participants	Excusés
1^{er} septembre 2022	11	15 Dont 4 adhérents partis en Province

Ordre du jour :

- Forum des associations : samedi 3 septembre 2022
 - Bilan du VAV
 - CR : séjour dans le Morvan, Flèche Villepreux-Dieppe, Semaine Européenne, Semaine Fédérale
 - Actualités du CODEP
 - Informations diverses
 - Questions diverses
-

Michel remercie les personnes présentes.

● **Forum des associations**

Suite à notre demande, notre stand sera installé devant le local cyclo. Nous espérons recruter des nouveaux adhérents(es).

En 2021, une quinzaine de personnes avaient laissées leurs coordonnées mais en finalité, seuls Abéba et Philippe ont pris une licence. Une féminine a fait 3 sorties d'essai mais n'a pas donné suite.

● **VAV 2022**

→ Participation

Parcours	Au 20 mai 2022	Total participants	Inscriptions le jour même
	152	236	84
95 km	9	42	33
139 km	41	67	26
207 km	102	127	25

Avec plateau	79	79	0
Sans plateau	23	48	25

→ Le bilan financier vous sera présenté lors de la réunion du 13 octobre prochain (Pascal LOPEZ, trésorier, étant absent). Le remboursement des frais kilométriques représente une part importante des dépenses incontournables mais nous l'assumons car nous tenons à maintenir le fléchage des parcours alors que d'autres clubs y renoncent.

→ En ayant commandé le nombre de plateaux réservés, nous n'avons pas subi de perte financière.

→ Les sachets de ravitaillement ont été appréciés. Nous avons eu de bons retours. Cette présentation est plus hygiénique et permet de mieux optimiser les stocks.



Compte rendu de réunion

Les produits alimentaires (hors produits frais) non utilisés ont été repris par AUCHAN pour un montant de 287 €.

→ 40 bénévoles se sont mobilisés (dont 1 personne extérieure – 1 ancien adhérent – 4 épouses d'adhérents). Michel tient à remercier tout le monde chaleureusement.

→ La qualité du fléchage est un point fort de notre rallye (7 équipes de 2 personnes sont nécessaires) et beaucoup nous ont remerciés. Sans fléchage, des cyclos ne seraient pas venus. Mais nous avons l'obligation de déflécher dans les 48 heures et cette année, depuis plus de 30 ans que le VAV existe, une partie du parcours a été oubliée ; Bonnières – Saint-Illiers-La-Ville – Bréval.. Nous en avons été informés par le Webmaster du club d'Orgerus. Pascal LOPEZ et André ont remédié à cet oubli ; ils ont enlevé une trentaine de flèches. Organiser un rallye devient de plus en plus compliqué, nous devons donc être vigilants et respecter les consignes des mairies et des Préfectures.

A une suggestion faite par Abéba de coller les flèches au sol, Michel fait référence à la Semaine Fédérale où nous avons constaté qu'elles se décollaient facilement. Par ailleurs, cela peut être dangereux pour les flêcheurs, il y a trop de circulation.

→ Le VAV 2023 est programmé pour le samedi 13 mai. D'ores et déjà il convient de réexaminer nos parcours :

- Nous devons éviter le secteur de Vernon, la D313 étant classée route à grande circulation. Pour l'édition 2022, nous avons obtenu une dérogation qui ne sera pas renouvelée.
- Doit-on maintenir le 95 km ? Une équipe de flêcheurs mobilisée pour si peu de participants – certains secteurs sont dangereux le samedi après-midi.

Définir une date pour le VAV devient un véritable casse-tête. Ne pas le programmer trop tôt dans l'année ni pendant les vacances scolaires (des routes sont classées rouge donc interdites aux organisations). Eviter les week-ends prolongés, périodes durant lesquelles les clubs organisent leur séjour ce qui influe sur la fréquentation à notre rallye.

● Les séjours et organisations fédérales

Séjour dans le Morvan (du 23 mai au 28 mai 2022)

Participation : Michel, Serge, Pascal GARSOT, Pascal LOPEZ, Edith, Claudine et Didier BOURGEOIS, André et Jocelyne.

Nous étions hébergés dans 2 gîtes distants de 6 km. Nous roulions ensemble et nous nous retrouvions le soir au restaurant de la Grande Verrière dans une ambiance chaleureuse et festive avec chaque jour un menu différent, copieux et de grande qualité.

Un ami de Michel a pris le temps de nous emmener pour une visite touristique d'Autun. Nos parcours ne manquaient pas de dénivelé ! ils nous ont permis de constater la beauté des paysages du Morvan. Tandis que nous roulions, Claudine partageait à la découverte des chemins de randonnée.

La montée du col d'Huchon a marqué les esprits ! (Pourcentages élevés, plusieurs paliers....des murs !)

Le club a participé à hauteur de 50 € par adhérent(e).



Compte rendu de réunion

Flèche Villepreux-Dieppe-Villepreux (du 11 juin au 15 juin 2022)

Participation : Pascal LOPEZ, Jacky, Philippe LEFEBVRE, Edith, Didier BOURGEOIS, André et Jocelyne.

Six copains nous ont accompagnés durant 70 km. Leur retour sera perturbé par une grosse chute de Serge dans la descente de Chavenay.

Tout s'est très bien passé, aucun incident technique, bonne ambiance, parcours sans difficultés particulières. Pour rejoindre Dieppe, nous avons emprunté une partie de la voie verte (ancienne voie ferrée). Elle est large, bien aménagée, le revêtement est de bonne qualité, mais cela devient vite monotone. Pour la première étape et la dernière étape nous avons retenus 2 chalets au camping de Lyons-La-Forêt. La propriétaire nous a laissé les clefs, preuve d'une grande confiance à notre égard. Nous avons aussi fait de belles rencontres.

Le club a participé à hauteur de 50 € par adhérent et a pris à sa charge les frais d'inscription et la médaille de bronze.

Semaine Européenne à Meppel (Hollande) du 9 juillet au 16 juillet 2022

Participation : Jocelyne et André.

Nous étions 1241 participants(es) dont 971 Français, 204 Polonais, 2 représentants des Pays-Bas ! 12 nations étaient représentées.

Les parcours empruntaient majoritairement des pistes cyclables, très sécurisées, selon une numérotation inventée par un ingénieur des mines. Nous avons aussi très souvent roulé sur des chemins forestiers plus adaptés aux VTT ou VTC.

Exemple de feuille de route.



Nous étions installés à 10 minutes à pieds du centre-ville dans l'enceinte d'un complexe sportif (pelouse aussi douce que de la moquette !

Les bénévoles étaient efficaces, accueillants et toujours disponibles.

La Semaine Européenne 2023 se déroulera à Plasencia dans le Sud-Ouest de l'Espagne (dénivelés importants, risque de forte chaleur) du 1^{er} juillet au 8 juillet 2023.



Compte rendu de réunion

Semaine Fédérale à LOUDEAC (du 31 juillet au 7 août 2022)

Participation : Michel et Chantal GOUEDARD, Christine et Pascal LOPEZ, Claudine et Didier BOURGEOIS, Edith et Pierre, Jocelyne et André. Soit 7 cyclistes.

Nous étions 8000 participants environ. Les organisateurs proposaient des parcours route, Gravel et VTT. Les parcours route étaient bien fléchés. Les VAE et vélos électrifiés (VTC, vélos carbone, tandems) sont de plus en plus nombreux.

Au camping fédéral (à 1km de Loudéac) et à la permanence (à 2,5km de Loudéac) il était possible de faire ses courses, se restaurer et profiter des buvettes. D'où une grande déception de la part des commerçants de la ville qui espéraient bénéficier d'un apport important de clientèle. Ce problème est récurrent à chaque Semaine Fédérale.

Petite déception, les contrôles ravitaillement ne proposaient pas de produits locaux sauf à Guéméné !

Ici encore, les bénévoles doivent être remerciés pour leur gentillesse et leur efficacité.

Nous avons assisté à un superbe spectacle « sons et lumières » à l'Abbaye du Bon Repos.

La Semaine Fédérale 2023 se déroulera du 23 juillet au 30 juillet à Pont-A-Mousson.

● **Autres organisations**

Sorties cyclo-touristiques (SCT)

SCT à Chantilly le 23 avril 2022

Participation : Michel, Thierry, Abéba, Edith et Pierre, André et Jocelyne.

Parcours agréable de 90 km (très peu de circulation) dans le parc naturel régionale de l'Oise. Quelques kilomètres parcourus sur un chemin sablonneux dans la forêt de Chantilly. Dommage que nous n'ayons pas pu accéder aux jardins de l'abbaye de Chaalis et du château de Chantilly (entrées payantes).

SCT dans la vallée de l'Epte programmée pour le 18 juin 2022

Sortie annulée par manque de participants et trop forte chaleur ce jour-là

SCT à Lyons-La-Forêt prévue le 10 septembre 2022

Cette sortie n'aura pas lieu par manque de participants

La Pierre Le Bigaut à Callac le 25 juin 2022

Participation : Michel et Pascal LOPEZ

5 000 participants. Circuit difficile de 130 km (2 000 mètres de dénivelé) sur des routes fermées à la circulation. Grosse chaleur et pluie.

L'Ardéchoise (du 15 juin au 18 juin 2022)

Participation : Alain SILVAIN

Parcours effectué sous une grosse chaleur

Les Clayes-Sous-Bois/Chambord le 18 juin 2022)

Participation : Gérard, Thierry, Roland

Randonnée effectuée sous la canicule plus particulièrement difficile après le repas à cause de la chaleur et du vent.



Compte rendu de réunion

● **Actualités du CODEP 78** (Comité Départemental représentant la FFVELO)

Le Comité Départemental a malheureusement perdu un de ses membres. Domenico LUONGO, chargé de l'événementiel, est décédé dernièrement.

La réunion des clubs pour la validation du calendrier 2023 aura lieu le 30 septembre à Montigny-Le-Bretonneux.

L'ONF et le CODEP :

Les relations ne sont pas optimales entre les deux organismes. Cette situation spécifique au Département des Yvelines serait due à un contentieux avec l'ancien président du CODEP.

A terme, le directeur de l'ONF souhaite que la forêt soit entièrement dédiée aux marcheurs. Il a pour projet de verbaliser les groupes de Vététistes.

Dossier à suivre.

● **Informations diverses**

Déménagement en Province de deux bons copains, Serge et Franck. Nous leur souhaitons bonne chance pour la suite.

Passage du Tour de France à Villepreux le 24 juillet dernier :

Michel, Pascal LOPEZ, André et Jocelyne ont participé à la sécurisation des routes. Des heures sous la canicule à des endroits où il n'était peut-être pas nécessaire de mobiliser des bénévoles !

SRAV (Savoir Rouler A Vélo)

Pour rappel : « *Savoir rouler à vélo* » est un dispositif initié par le Gouvernement dans le cadre du Plan national vélo. Son but étant de promouvoir une pratique sportive, en particulier celle du vélo, en toute sécurité. Il s'adresse aux enfants de 6 à 11 ans. La FFVélo a décidé d'en être partie prenante.

Cette opération se déroulera sur la période d'avril à mai 2023. Une convention sera signée entre la mairie (implication de la Police Municipale) l'éducation nationale et l'ACRV. Elle s'adresse aux élèves de CM1.

La Police Municipale investira dans du matériel (panneaux de signalisation, vélos). Le club prévoit d'acheter également des équipements.

Les professeurs des écoles prendront en charge la partie théorique. L'ACRV et la Police Municipale dirigeront les ateliers pratiques :

- Une journée sur le parking du complexe Alain Mimoun pour apprendre à maîtriser son vélo, connaître les panneaux du Code de la Route.
- les élèves rouleront en ville (utilisation des pistes cyclables chemin de Rambouillet) et dans le secteur de la pépinière.

Nous aurons besoin de bénévoles pour encadrer cette opération

● **Questions diverses**

Pas de questions diverses. La réunion se termine à 22H00

**Prochaine réunion : 13 octobre 2022
20H30 – Salle du Prieuré**
